

上段の丘



一関市立川崎中学校 学校だより
令和7年4月23日 第3号
文責 校長 斎藤 真

授業参観、PTA総会へのご参加、ありがとうございました

4月19日の土曜日、今年度最初の授業参観を行いました。1年生は学級活動の授業で、お互いのよいところ再発見のレクリエーションでした。小さい頃からずっと一緒だった仲間の良いところを改めて見つける温かい授業でした。2年生は道徳の授業で、働くうえで大切にしたいことや働く意義について考える授業でした。お家の方々の意見も、お子さんにとっては考えが深まる貴重なものだったと思います。3年生は修学旅行報告会で、一人ひとりがエピソードトークを交え、修学旅行を振り返る授業でした。パソコンで作成した資料をスクリーンで見せながら堂々と発表する姿に、自信と成長を感じました。



授業参観後に行われたPTA総会ですが、右下の写真のように、多くの保護者の方が残ってくださいました。総会の中では、前会長である伊藤 善信さんから、PTAが学校にとってどれほど大切な組織かを熱く語っていただきました。新会長である三浦 啓さんからは、前会長の思いを引き継ぎながら、皆さんと協力しながらやっていきたいと、川中PTA団結に向けたご挨拶をいただきました。その後の学年PTA、専門委員会等につきましても、お陰様で無事終えることができました。今後、子どもたちが幸せに学校生活を送るため、PTAの皆様から様々お力添えをいただくことになります。どうかよろしくお願ひいたします。

